

À la bonne heure

**Mais où étaient donc passées les
horloges de la place Michelet,
au Puy-en-Velay ?**

Publié le 17/04/2021 à 11h52



Les riverains de la place Michelet et du boulevard Fayolle avaient remarqué leur absence. Les trois horloges qui surplombent habituellement l'endroit avaient été démontées. Pourquoi ? On vous explique.

On a retrouvé les trois horloges, à l'angle de Michelet et du boulevard Fayolle. Les voici réinstallées par les techniciens d'EGEV, jeudi 16 avril, dans l'après-midi.

On a beau être à l'heure des smartphones, elles manquaient aux Ponots dont certains avaient fait part de leurs interrogations auprès des services municipaux. Les horloges avaient tout simplement été confiées, ces dernières semaines, à la société Bodet de Cholet pour une réfection complète. Cette entreprise créée en 1868, est spécialisée dans la mesure et la gestion du temps.

Les horloges du Puy fonctionnent grâce à un système GPS. La mise à l'heure peut être commandée à distance.

Philippe Suc